

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## A Travers Nos Régions

**PORT-GENTIL : L'ONG "PROVIDENCE" SENSIBILISE LES JEUNES SUR LA NOTION DE CITOYENNETÉ**



Photo : Koumous

LE président de l'association "Povidence", Kévin Olla, a échangé samedi avec les élèves du collège et lycée Raponda Walker de Port-Gentil. Il s'agissait de les édifier sur l'observation de certaines valeurs morales en milieu scolaire. "Les jeunes élèves, citoyens de par leur statut, doivent comprendre l'importance d'adopter un comportement responsable dans leur lieu d'apprentissage qui est l'école. En vulgarisant la loi pénale en vigueur, nous leur avons dit ce qu'ils doivent faire et qu'ils ne doivent pas faire pour éviter les conséquences pénales qui découlent des agissements malsains", a confié le président Olla, qui a insisté sur les articles 148, 230 et 409 du Code pénal gabonais. Les élèves ont apprécié l'initiative de l'ONG. "C'est une bonne chose, dans la mesure où elle permet à nous, jeunes, de bien se tenir dans la société, nous qui représentons l'avenir du Gabon", a déclaré une jeune lycéenne de Raponda. Créée il y a 6 ans, l'ONG "Providence", a pour cheval de bataille la vulgarisation du droit en milieu scolaire, afin qu'il soit mieux connu et respecté par les jeunes.

**LAMBARÉNÉ : LA FÊTE DU RAMADAN CÉLÉBRÉE À LA MOSQUÉE D'ISAAC**



Photo : Patern N5#39;DOUNDA

LA communauté musulmane de Lambaréné a aussi fêté la fin du ramadan hier à la mosquée d'Isaac, sise au 2e arrondissement. La prière était dite par l'imam de ladite mosquée, Alfa Saliou, qui a remercié Allah de les avoir maintenus en vie malgré la crise sanitaire liée au Covid-19. "Je saisis ces moments pour remercier une fois de plus Allah Le Très Miséricordieux. J'invite enfin mes sœurs et frères musulmans du Moyen-Ogooué en général, et de Lambaréné en particulier, à revoir nos comportements car nous devons être des modèles". Un appel à propos, tant les maux qui minent la communauté musulmane de Lambaréné perdurent. Même la consigne édictée par le Conseil supérieur des affaires islamiques du Gabon, de voir les imams des deux mosquées de la ville dire la prière ensemble n'a pas été respectée. Signe évident que les dissensions nourries de part et d'autre demeurent. Une délégation du CSAIG séjourne actuellement à Lambéré, pour tenter de mettre un terme aux malentendus qui persistent et gâchent le vivre-ensemble.

SYM & N'DOUNDA

## Port-Gentil/Fin du ramadan hier : persévérer dans l'adoration

**C'EST** le thème de la prière dite hier à la grande mosquée de la cité pétrolière.

René AKONE DZOPE  
Port-Gentil/Gabon

LES musulmans des 18 mosquées de Port-Gentil, chef-lieu de la province de l'Ogopoué-Maritime, ont bravé la fine pluie d'hier matin, pour prendre part à la grande prière marquant la fin du mois sacré du jeûne du ramadan.

"Persévérer sur l'adoration après le ramadan" : c'est le thème du message qu'a lancé l'imam adjoint de la grande mosquée de la capitale économique, Diarra Mamadou. Qui a indiqué que "le mois béni du ramadan est une période de partage, une école pour atteindre la piété (...) Bonheur à celui qui en a profité pour obéir à Allah, avec foi et persévérance". Il a ensuite



Photo : Julie Nguimbi

**Lors de la prière de fin du ramadan à la grande mosquée de Port-Gentil.**

exhorté ses coreligionnaires à répandre le bien pendant leur bref séjour terrestre, et à œuvrer pour plaire uniquement à Allah, avant que n'arrive la fin de l'échéance de la vie, c'est-à-dire la mort. Persuadé aussi que "le basmonde s'écoule avec ses plaisirs, ses désirs et ses difficultés, Allah nous dit dans le Coran que quiconque aura œuvré pour un atome en bien va récolter le bien, celui qui aura œuvré pour un atome en mal verra le mal".

Et de poursuivre : "Ô les croyants, vous à qui Allah a facilité la mise en pratique de l'adoration, de la bienfaisance, il convient de persévérer dans l'obéissance en mettant en pratique les injonctions divines et en s'écartant de tout ce qui est prohibé par le législateur". Notons qu'après la prière de fin de ramadan, les musulmans de capitale économique ont partagé un repas dans la fraternité et la convivialité.

## Tchibanga : une fin de ramadan dans la fraternité religieuse

MIHINDOU MIHINDOU  
Tchibanga/Gabon

À l'instar d'autres musulmans du pays, ceux de la Nyanga, et particulièrement de la commune de Tchibanga, étaient en fête hier. Des retrouvailles festives après un mois de privation relative au jeûne du ramadan qui vient de s'achever. La cérémonie marquant la fin du ramadan s'est déroulée à la place de fêtes de Tchibanga où, dans leurs plus beaux atours, les musulmans de la localité ont tenu leur dernière prière de jeûne du ramadan, dite par l'imam de la grande mosquée du chef-lieu de province de la Nyanga, et représentant local du Conseil supérieur des affaires islamiques du Gabon (CSAIG), Mouslim Mouissi-Mouissi. Devant les



Photo : Mihindou-Mi-

**Les musulmans de Tchibanga, lors de la prière de fin du ramadan.**

nombreux fidèles ayant investi les lieux, l'imam de Tchibanga a loué et remercié Le Très-Haut, pour les avoir assistés et inondé de ses bienfaits tout au long du mois de ramadan. "Au nom d'Allah, j'exhorte mes frères et sœurs musulmans à demeurer dans la foi et à cultiver l'amour du prochain en mettant toujours en avant les vertus du pardon, de la solidarité et du partage". Mais tout en expliquant le

bien-fondé de l'islam, l'imam principal de la grande mosquée de Tchibanga a invité les jeunes musulmans de la localité – leur relève – à respecter toujours les principes de la religion musulmane où qu'ils soient et malgré les aléas de la vie. Et comme toujours, après l'utile, il y a eu l'agréable. Autrement dit, des moments de réjouissances en familles ou en communautés.